
Ortschaftsrat Ittersbach

über die
öffentliche Sitzung 

des Ortschaftsrates
am 20.06.2022

Sitzungsanfang: 19:00 Uhr

Ortsvorsteherin: Heike Christmann

Schriftführerin: Alexandra Steiner

Ortschaftsräte:

□ Thomas Dietz, entschuldigt 

£<] Michael Gossenberger

[X] Markus Haffner 

G Michael Nowotny, entschuldigt

□ Heidi Ochs, entschuldigt 

G Peter Scheuerlein

□ Susanna Vollmer, entschuldigt

Sitzungsende: 19:40 Uhr

Weitere Teilnehmer:

Jens Timm, Bürgermeister

Zuhörer: ja (1)

Die Ortsvorsteherin Christmann eröffnete die Sitzung um 19.00 Uhr und begrüßte alle 
Anwesenden, insbesondere Herrn Bürgermeister Timm. Sie stellte fest, dass durch Einladung 
vom 12.06.2022 form- und fristgerecht, auf ortsüblichem Weg, ordnungsgemäß einberufen 
wurde. Das Gremium ist beschlussfähig, weil 4 Mitglieder anwesend waren. Zur Tagesordnung 
gab es keine Einwendungen.

Tagesordnung:
TOP 1 Bekanntgaben und Informationen 
TOP 2 Fragen der Ortschaftsräte
TOP 3 Beratung und Beschlussempfehlung für öffentliche W-LAN Standorte in Ittersbach 
TOP 4 Information und Beratung Weg entlang des Friedhofes 
TOP 5 Genehmigung von Protokollen 
TOP 6 Fragen der Zuhörer
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Tagesordnungspunkt Nr. 1 
Bekanntgaben und Informationen

- Der Bericht über die Auswertung der Erddeponie liegt vor. Sie übergibt ihm Hr. 
Scheuerlein zur Durchsicht. Er wird diesen dann an die anderen ORe weiterreichen.

- Am Sonntag, 26.06.2022 findet das Kukucksfeschd statt. Bitte noch weiter dafür Werbung 
machen und die Vereine unterstützen.

- Am Montag, 27.06.2022 findet die Abschlussveranstaltung „Miteinander Zukunft 
gestalten“ um 19.00 Uhr in der Talblickhalle in Auerbach statt. Hierzu nochmals die Bitte 
an die ORe daran teilzunehmen.

- Zum Grundstück Friedrich-Dietz-Straße 18 liegt ein Bauantrag vor. Im hinteren Teil soll 
ein Neubau entstehen. Alle Vorgaben sind eingehalten, von Nachbar gibt es keine 
Einwendungen.

- Der Umbauantrag Objekt Lange Str. 49 wurde von der Tagesordnung BPUA genommen, 
es fehlen noch Unterlagen hierfür.
Die OVin erreichte eine Anfrage, ob denn nicht ein weiterer Spender mit Hundekotbeutel 
im Bereich hinter der Wasenhall aufgestellt werden könnte. - da in diesem Bereich bereits 
zwei Behälter vorhanden sind, wird dies nicht für Nötig befunden.

- Der Start der Sanierung der Eichgasse wird sich verzögern, Voraussichtlicher Beginn 
Oktober 2022. Vorab wird eine Anwohnerinfomation stattfinden.

- Im Juli findet bzgl. der Lange Straße nochmals ein Treffen mit Regierungspräsidium, 
Landratsamt und Polizei statt.

Tagesordnungspunkt Nr. 2 
Fragen der Ortschaftsräte

OR Gossenberger hat in Facebook etwas über ein Riesenbärenklauproblem im Hag 
gelesen. Wie ist hierzu der Stand? - mittlerweile durch den Forst erledigt. Kommt 
allerdings immer wieder. Kurz danach war ein Bericht in der Tageszeitung, dass sich die 
Pfadfinder hier auch engagieren. Vielleicht könnte man mit denen einmal in Kontakt 
treten.
Außerdem bemängelte er die Arbeit der Firma Weiler. Hier sollte die Gemeinde doch 
mehr auf die Qualität der Ausführung von Arbeiten schauen. BM Timm sieht hier keine 
Probleme.

OR Haffner möchte wissen was es mit einem Schreiben der EnBW auf sich hat, welches 
einige Einwohner in bestimmten Gebieten bekommen haben? - hier geht es It. BM Timm 
um die Einbringung von Glasfaserkabel in die Gehwege. Hierzu werden die Anwohner 
angefragt, ob Interesse an der Nutzung besteht.
Hier ist die Firma lobend zu erwähnen, die die Arbeiten bisher ausführt hat.
Hierzu noch vorab zur Info - Ab dem Sommer werden auch Materialen der Firma auf dem 
Parkplatz bei der Wasenhalle gelagert.

OR Scheuerlein erinnert nochmals an den schlechten Zustand des Weges bei der AVG- 
Brücke. Er sieht dort dringend Handlungsbedarf - gefährlicher Zustand. - Wurde bereits 
weitergegeben, wird nochmal auf die To-Do-Liste gesetzt.
Außerdem erkundigt er sich abermals nach einem Stand bzgl. Nachtfahrverbot LKW in 
der Lange Straße? - wurde auch schon nachgefragt, bisher keine Antwort.
Ferner regt er noch an, für den Markt am Donnerstag ab und an wieder Werbung zu 
machen. Auch sollte vielleicht rechtzeitig darauf hingewiesen werden, wenn 
Marktbestücker nicht da sind. - It. OVin etwas schwierig, da oft sehr kurzfristig abgesagt 
wird.
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Tagesordnungspunkt Nr. 3
Beratung und Beschlussempfehlung für öffentliche W-LAN Standorte in Ittersbach

Im Agendarat wurden W-LAN Standorte vorgetragen, die die Jugendlichen zusammen mit Hr. 
Basler vorgeschlagen haben.
Diese Vorschläge sind:

• Bolzplatz 
o Rathaus
• Wasenhalle/Festplatz 
® Wohlfühlplatz
• Spielplatz bei Schule

Nach Austausch im Gremium wird die Vorschlagsliste um folgende Standorte ergänzt:
• Sportplatz 
® Bahnhof
® Haltestelle Endschleife
• Haltestelle Industriegebiet

Vielleicht sollten auch die örtlichen Vereine angefragt werden, ob dort Interesse besteht. Diese 
könnten sich dann dem Projekt anschließen.
Eine Frage aus dem Gremium war, ob der KW sich an den Kosten an den Haltestellen nicht 
beteiligen könnte.

Es erfolgt Abstimmung:

Wer ist dafür, die oben vorgeschlagene Liste an Stationen für W-LAN Standorte so 
weiterzugeben?

Ja: 4 Nein: 0 Enthaltungen: _____ 0

Einstimmig dafür wie Aufzählung oben.

Tagesordnungspunkt Nr. 4
Information und Beratung Weg entlang des Friedhofes

Der Zustand des Weges ist sehr schlecht. Hier muss dringend ausgebessert werden. Fr. 
Christmann hat diesbezüglich bereits mit Hr. Horst Becker vom Bauamt Verbindung 
aufgenommen. Lt. seiner Aussage fällt diese Maßnahme in den Bereich der Feldwegesanierung. 
Hr. Becker hat eine Sanierung im Zuge der Unterhaltung zugesichert.

Für den Weg zum oberen Parkplatz Friedhof steht immer noch eine Klärung mit 
Grundstückseigentümer wegen Kauf aus. Hier sollte dringend nachgehakt werden und dies zum 
Abschluss gebracht werden.

Die neu angebrachte Sitzbank am Weg nach dem Friedhof wird sehr gut genutzt.
Eine Anfrage bzgl. einer weiteren Bank in diesem Bereich wurde gestellt. Von Seitens der 
Gemeinde nicht machbar. Wenn sich ein Spender hierfür findet - sehr gerne.
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Tagesordnungspunkt Nr. 6 
Genehmigung von Protokollen

Dieser Punkt wird vertagt.

Tagesordnungspunkt Nr. 7 
Fragen der Zuhörer

Hr. Dittler merkt an, dass im Friedhof im unteren Bereich links mehrere Platten lose sind und 
wackeln. Er gibt den genauen Standort an Fr. Christmann weiter.
Allgemein sollten die Platten auf Standsicherheit überprüft werden.

Die OVin bedankt sich bei allen Anwesenden und beendet um 19.40 Uhr die Sitzung.

Die im Anschluss geplante nichtöffentliche Sitzung entfällt aufgrund fehlender 
Tagesordnungspunkte.
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Alexandra Steiner 
Protokollführerin

Heike Christmann 
Ortsvorsteherin

Urkundspersonen:


